



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/oieau/qui-sommes-nous/communiqués-de-presse-66/archives-2015/article/cop21-plus-de-300-organisations-du>

COP21 : Plus de 300 organisations du monde entier signent le Pacte de Paris

- OIEau - Qui sommes-nous ? - Communiqués de presse - Archives 2015 -

Date de mise en ligne : jeudi 10 décembre 2015

OIEau

Dans le cadre du « Plan d'Action Lima-Paris », le Pérou, appuyé par la France, a organisé hier, le 02 décembre 2015, la journée officielle sur « Eau et adaptation au changement climatique » de la COP21 de Paris, placée sous la double présidence de Madame Ségolène ROYAL, ministre française de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie, chef de la Délégation française à la COP21, et de Monsieur Manuel PULGAR-VIDAL, ministre péruvien de l'Environnement, organisateur de la COP20 - 2014 de Lima : c'est ainsi la première fois dans l'histoire d'une COP que les enjeux de l'eau douce sont officiellement pris en compte.

« Le Pacte de Paris sur l'eau et l'adaptation au changement climatique dans les bassins des fleuves, des lacs et des aquifères » a été présenté à l'ouverture de cette journée.

Porté par le Réseau international des Organismes de Bassin (RIOB), dans lequel l'OIEau s'occupe du Secrétariat Technique Permanent, le « Pacte de Paris » vise à l'échelle mondiale la mobilisation des organismes de bassin et de tous les autres acteurs impliqués, organisations multilatérales et internationales, administrations gouvernementales, autorités locales, entreprises et tous les secteurs économiques, la société civile, pour engager sans délais les actions indispensables pour adapter la gestion de l'eau douce aux effets du changement climatique : tous les organismes impliqués dans la gestion intégrée par bassin ont été invités à signer ce « Pacte ».